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まちのできごと

　１月１２日、ふれあいセンターで「介護家族のおしゃべり会」を行いました。地域包括支援センターの職員２
人と参加者３人で日々の介護のお困りごとや悩みごと、介護サービスの利用方法などについて和やかな雰囲
気のなか２時間程度話し合いました。
　今回のテーマは「臭いの問題」。ポータブルトイレの中に入れる消臭剤が販売されていることや畳やカー
ペットに付着した尿などの排泄物はすばやくふき取ることが重要であり、アルカリ性の排泄物を酸性の液体
でふき取り中和させることで臭いをすばやく除去できることを情報共有しました。
　また、消臭効果の高い洗濯洗剤の紹介をし、最後に高カロリー高たんぱく質の介護食の試食会も行いました。
　参加者からは、「毎日大変だけど、大変なのは自分だけじゃないとい
うことが分かり心強かった」「同じような悩みや不安を抱えている方
とお話ができて勇気が湧きました。明日からもまた頑張れそうです」
「年２回くらいこんなお話ができる機会をつくってほしい」などの意
見が交わされました。
　これからも引き続き「介護家族のおしゃべり会」を開催しますので、
皆さんお気軽にお越しください。
【開催日】８月８日（火）・平成３０年３月２日（金）
【時　間】１３時３０分～１５時
【場　所】総合ふれあいセンター３階　会議室
　※当日の送迎はありませんので、直接ふれあいセンターまでお越しください。

介護家族のおしゃべり会

重要であり、アルカリ性の排泄物を酸性の液体
情報共有しました。
高たんぱく質の介護食の試食会も行いました。
いとい
いる方
です」
どの意

すので、
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まちのできごと

　１月２１日、２２日に高知市文化プラザかるぽーとにおいて、
第４８回四国地区スポーツ推進委員研修会が行われました。
　その会場で、大豊町スポーツ推進委員の堤憲一さん（西寺
内）が長年の取り組みに対して、『四国地区スポーツ推進委員
協議会会長表彰』を受賞されました。
　堤さんは平成１０年４月、体育指導員に大田口地区の担当
として任命されて以来、地域のスポーツ振興のため、特にバ
レーボール、ソフトバレーなどでリーダー的役割を担ってきま
した。また地域の公民館活動にも積極的に参加し地域の活
性化にも貢献されています。
　おめでとうございます！

　１月２６日は、文化財防火デーです。本
町では、２７日に旧立川番所書院（立川御
殿）、豊楽寺薬師堂、定福寺の３カ所で消
防設備などの点検を行いました。
　文化財を災害から守るには、文化財関係
者や消防関係者だけでなく、地域住民との
連携・協力が必要となります。今年に入っ
て、全国各地で立て続けに火災が発生して
います。この機会に、文化財愛護の意識、
防火防災意識の高揚に努めましょう。

スポーツ推進委員が表彰されました！ 文化財防火デー

　１月２７日、大豊町中学校でキャリア教育として四国銀
行の山元頭取による講演会が開催されました。山元頭取
は東土居出身で、大豊中学校の卒業生。１、２年生１８人の
後輩の前で、「苦手な教科を諦めない。興味のあることを
見つけるために勉強している」「感謝の気持ち、人の良さ
を認められる気持ち、人の話を素直に聞けることが大切」
「出会いを大切に」と語られ、生徒は、「苦手の教科も投げ
出さずに勉強を続け、得意な教科は伸ばすことを大切に
していきたい」「銀行の仕事はお金の管理だけでなく、さ
まざまな役職で地域のアピールなどの活性化や世界の
人々とのつながりを大切にする活動をしていると聞き、す
ごいなと思った」「山元さんは四国銀行のことを全く知ら
ず入社した。僕も山元さんのように知らないことにどんど
ん挑戦して、新しいことを多く知っていきたいと改めて
思った」と、自分の将来を考える良い機会となりました。

　１月２９日、県立武道館で高知県中学柔道新人
戦が開催され、大豊町中学校柔道部が出場しま
した。
【試合結果】
　女子４８㎏級：優　勝　𠮷川日奈子さん
　男子６０㎏級：準優勝　秋山舞和矢くん
　男子５０㎏級：第３位　伊藤　啓真くん
おめでとうございます！
小川コーチより
　山中穂乃香主将が引退後、秋山舞和矢主将（２
年）、岡﨑晨副主将（２年）、伊藤啓真（１年）、岡﨑
亮（１年）、𠮷川日奈子（１年）計５人での新体制で
挑む最初の試合。団体戦は悔しい結果でしたが、
個人戦では団体戦の悔しさをバネによい成績を
残すことができました。少人数ですが厳しい稽古
に耐え、肉体的・精神的にも強く、また柔道だけ
ではなく人間的にも成長し続けてほしいです。

キャリア教育授業 頑張っています！大豊町中学校柔道部

１月２１日、２２日に高知市文化プラザかるぽーとにおいて
第４８回四国地区スポーツ推進委員研修会が行われました。
その会場で 大豊町スポーツ推進委員の堤憲一さん（西寺

スポーツ推進委員が表彰されました！

１月２６日は、文化財防火デーです。本
町では、２７日に旧立川番所書院（立川御
殿） 豊楽寺薬師堂 定福寺の３カ所で消

文化財防火デー

て、

寺

１月２７日、大豊町中学校でキャリア教育として四国銀
行の山元頭取による講演会が開催されました。山元頭取
は東土居出身で 大豊中学校の卒業生 １２年生１８人の

キャリア教育授業

１月２９日、県立武道館で高知県中学柔道新人
戦が開催され、大豊町中学校柔道部が出場しま
した

頑張っています！大豊町中学校柔道部


